



PRIMER SEMESTRE DE 2025

Víctimas de extorsión aumentan 145% en la capital

El delito de extorsión tuvo un repunte importante en la capital del país. Durante el primer semestre de este año, el número de víctimas de dicho ilícito se incrementó en 145%.

Según cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, en el primer semestre de 2024 hubo 270 víctimas de extorsión y en el mismo periodo de este año la cifra se disparó a 662.

Las autoridades capitalinas advirtieron que, en lo que va de la presente administración, han sido detenidas 558 personas relacionadas con este ilícito, ocho de ellas capturadas ayer.

Entre ellas está José Arturo "N", presunto líder de una célula de *La Unión Tepito*, dedicada, entre otros delitos, a la extorsión de comerciantes y transportistas del centro de la capital.

También se detuvo, en una acción distinta, a otros tres integrantes de dicho grupo criminal señalados de exigir dinero a operadores del transporte público.

Dos de estas personas fueron aprehendidas durante un cateo en la calle Manuel José Othón, colonia Tránsito; y a la otra per-

sona se le detuvo en Iztapalapa.

Las otras cuatro personas fueron capturadas, en un operativo por separado, en la alcaldía Gustavo A. Madero, luego de que amedrentaron al encargado de una empresa de transporte de material de construcción, que labora en la edificación de una plaza comercial.

Ante el aumento en este delito, no sólo en la Ciudad de México, sino a escala nacional, el gobierno de Claudia Sheinbaum lanzó una estrategia de combate.

—David Saúl Vela

FOCOS

A escala nacional. El incremento en casos del delito de extorsión propició que se lanzara el número telefónico 089 para que las víctimas denuncien de forma anónima.

Estrategia. Otros ejes del plan de combate son: cancelación inmediata de la línea telefónica que se usa para extorsionar, despliegue de células de inteligencia e investigación de una unidad especializada en este delito.